



Santiago, 5 de enero de 2023

Boletín N°2-INDABA

Información de propuesta de actividades: “Experiencias para Reunir – Reconectar – Transformar”

A todas las personas adultas de la Asociación de Guías y Scouts de Chile,
Amigas y Amigos,

Mediante la presente y junto con saludar fraternalmente, tenemos el agrado de recordarles la invitación a participar de **INDABA 2023**, Campamento Nacional para las Personas Adultas de la Asociación de Guías y Scouts de Chile, **a realizarse entre los días 24, 25 y 26 de febrero de 2023 en el Campo Escuela Callejones** ubicado en la comuna Codegua, Región del Libertador General Bernardo O’Higgins.

Este campamento marca el inicio de actividades del año 2023 de nuestra Asociación y se enmarca en las acciones dispuestas por nuestras autoridades para propiciar el retorno a la presencialidad de las actividades, con miras a celebrar el 114° Aniversario Institucional del Movimiento en el país.

En esta oportunidad, queremos darles a conocer los lineamientos generales sobre las actividades, momentos y espacios que tendremos, y que serán el reflejo de diversas y significativas *EXPERIENCIAS* para las personas adultas en INDABA.

¿En qué consiste y por qué se denomina el área “EXPERIENCIAS”?

Somos Experiencias: <https://youtu.be/m3PvD9WRYkc>

Como has podido escuchar en el enlace anterior, las experiencias se entrelazan, esperando dar lugar a *tejer redes para la acción*. Te invitamos a revisar los ejes y propuestas de actividades en el siguiente enlace:

¿Qué tipo de actividades tendremos en INDABA?

Ejes: <https://youtu.be/y1S5lfozRIE>

Como se puede ver en los videos adjuntos, lo que buscamos es generar espacios nuevos de reunión y permitir visibilizar las oportunidades en este encuentro entre adultos y adultas en nuestra organización.

Tal como lo señalan ambos videos, **experiencias** busca ser una oportunidad para colaborar con el desarrollo y aprendizaje del voluntariado, y así cumplir su propósito como lo señala la Política de las Personas Adultas:

“La AGSCh necesita personas de buena voluntad, adultos y jóvenes adultos, que posean la madurez y el equilibrio personal, que gocen de la libertad para innovar porque conocen bien el Método, que sean capaces de compartir un proyecto de futuro, que sepan motivar, generar y cumplir compromisos, y que estén conscientes de su responsabilidad en la tarea educativa en beneficio de las niñas, niños y jóvenes”.

Necesitamos no sólo personas competentes para la función que desarrollan, sino también adultas y adultos que aspiren a ser mejores gracias al compromiso que manifiestan en su labor, que actúen en coherencia y concordancia con los principios y valores que son propios del Movimiento, como un ideal al que todas y todos podemos aspirar para aportar en la creación de un mundo mejor.



Es por todo ello, que las **experiencias** significativas permitirán la participación en temáticas y asuntos que actualmente en nuestra institución se están desarrollando, y que son de interés de todas y todos, las cuales aportarán a las competencias esenciales de nuestro voluntariado.

Tejiendo Ideas para la Acción es el lema que nos convoca a compartir los sentires de cada persona adulta de nuestra Asociación, encontrarnos en espacios seguros para participar, para compartir inquietudes, ideas, anhelos y sueños que nos permitan colaborativamente desarrollar a Guías y Scouts de Chile a nivel nacional, regional y mundial. Para ello, se han generado tres ejes que se entrelazan y complementan dando forma a la propuesta de actividades a protagonizar y plasmando así los objetivos de INDABA.

EJE

REUNIR

Este eje persigue congregar a las personas para volver a unirnos en torno a la identidad Guía y Scout.

En este Eje encontraremos actividades cuya modalidad serán: conversatorios, talleres y/o celebraciones que tienen por objeto:

- Reflexionar acerca de las motivaciones e intereses del voluntariado en AGSCH.
- Conocer nuestro Proyecto Educativo.
- Identificar herramientas para la captación y reconocimiento de las personas adultas.
- Tener espacios que busquen reunirnos en la hermandad Guía-Scout.

EJE

RECONECTAR

Este eje busca que las personas adultas se conecten con los grandes procesos institucionales en desarrollo.

En este Eje existirán actividades enfocadas a diferentes talleres y la presentación de paneles que tendrán como gran propósito en:

- Conocer la Agenda 2030 y su inserción en nuestra institución.
- Aprender la planificación estratégica como una herramienta de gestión para alcanzar nuestras metas organizacionales y territoriales.
- Identificar los cuidados de las personas adultas, establecer vínculos con instituciones del sector público, privado y la sociedad civil.
- Explorar las oportunidades de desarrollo del voluntariado que ofrecen las organizaciones mundiales a las que pertenecemos.

EJE

TRANSFORMAR

Este eje es la invitación a gestionar los cambios que nuestra Asociación requiere sin perder sus características esenciales.

En este Eje habrá talleres, conversatorio y ceremonia, donde durante su desarrollo encontraremos:

- Reflexión de las normas y estatutos institucionales.
- Conocer el proceso de formulación de políticas y su valor en el planeamiento organizacional, y proponer aquellas temáticas necesarias.
- Valorar el compromiso de las personas adultas con el Movimiento Guía-Scout.
- Formular lineamientos y/o herramientas para la captación de NNJ.
- Proponer lineamientos y acciones para la salud y bienestar de las personas adultas de nuestra AGSCH.



Te recordamos que el plazo de vencimiento de la primera cuota y registro para nuestro campamento es el Martes 10 de Enero de 2023 a las 23:59 horas, únicamente por el siguiente link:

<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdhGUVavud3ANckurbPaKlmOgad774DgCtPxaKnINgziTGJpw/closedform>.

Mientras que la fecha de vencimiento de la segunda cuota es el domingo 5 de febrero de 2023.

No se aceptarán preinscripciones que se envíen en formatos diferentes al indicado. Tampoco se aceptarán pagos sin su respectivo registro en el formulario y al revés, registros en el formulario sin su respectivo pago y certificados solicitados. La organización del evento se reserva el derecho de anular las inscripciones y pagos que no cumplan con los requisitos expresados en esta circular. Si tienes alguna dificultad con alguno de éstos puntos contáctanos al siguiente correo electrónico: indaba@guiasyscoutschile.cl

Para que la inscripción sea considerada válida, se debe adjuntar el comprobante del pago de esta cuota en el formulario de Google y además enviarlo al correo: pagosindaba@guiasyscoutschile.cl indicando su nombre completo y la palabra INDABA.

Las coordenadas para transferencias y depósitos son las siguientes:

Titular: INVERSIONES E INMOBILIARIA BP SA

RUT: 76.981.280-6

Cuenta Corriente: N° 0-000-6363116-7

Banco: Santander

Correo electrónico: pagosindaba@guiasyscoutschile.cl

Para todas nuestras comunicaciones contamos con el siguiente correo electrónico indaba@guiasyscoutschile.cl, todas tus dudas y consultas puedes hacernos llegar a dicha cuenta de correo electrónico.

Que las informaciones compartidas les insten a participar de este desafío institucional, y así poder reencontrarnos en el Campamento Nacional para las Personas Adultas de la Asociación, nos despedimos en la hermandad Guía y Scout,

¡Nos encontramos en Callejones!

Nikos Checuna Del Valle

Responsable de Campo

Tere Escudero Morales

Asistente de Campo